

## Lic. Alejandro Etienne Llano

---

Nace el 4 de diciembre de 1957 en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Cursa sus estudios de educación primaria y secundaria en el Colegio José de Escandón de la capital tamaulipeca, y la preparatoria en la Escuela José Vasconcelos.

Se graduó como Licenciado en Derecho con Mención Honorífica por la Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México. Del 2001 al 2002 cursó la Maestría en Impartición de Justicia en la Universidad Autónoma de Tamaulipas Campus Victoria.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

En el gobierno federal fue designado en diversos cargos en la Secretaría de Gobernación, entre los que se incluyen:

- Asesor en la Dirección General de Programación, Organización y Sistemas.
- Jefe del Departamento del Programa "Política y Gobierno".
- Subdirector de Organización y Métodos.
- Subdelegado Regional de Servicios Migratorios en Tampico, Tamaulipas.

En la Secretaría de Relaciones Exteriores fue Analista en la Dirección General de Tratados.

En el ámbito estatal fue Secretario Ejecutivo del Consejo de Estatal de Seguridad Pública.

Se desempeñó como Consejero Electoral en el Estado de Tamaulipas.

Fue Director del Registro Público de la Propiedad y del Comercio del Estado de Tamaulipas.

Desempeñó el cargo de Secretario del R. Ayuntamiento de Victoria.

Integra diversas asociaciones entre las que se incluyen:

- Colegio de Abogados de Ciudad Victoria.
- Asociación Mexicana de Ex alumnos de Alcalá de Henares.
- Colegio de Notarios de Ciudad Victoria.

## Lic. Alejandro Etienne Llano

---

- Asociación Nacional del Notariado Mexicano.
- Instituto Nacional de Administración Pública.

Se ha desempeñado como Notario público Núm. 48 así como Notario Público del Patrimonio Inmueble Federal.

En el ámbito de la impartición de justicia se ha desempeñado como Magistrado Supernumerario y Numerario del Tribunal Estatal Electoral en Tamaulipas y Magistrado Numerario del Supremo Tribunal de Justicia de Tamaulipas, adscrito a la Octava Sala.

Es Presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Tamaulipas desde el 2007 y a partir de la creación del Consejo de la Judicatura del Estado el 1º de abril del 2010, Presidente Consejero del mismo.

Se le designó Segundo Vicepresidente Región Norte Centro (2009 - 2011) y Primer Vicepresidente (2011 – 2013) de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos.

Ha participado como catedrático universitario en diversas instituciones como la Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México con las materias Teoría del Derecho II y Derecho Internacional Público, así como en la Preparatoria Montealban en la capital del país como profesor de Introducción al Derecho y de Introducción a la Sociología, colaboró además en la Universidad La Salle Campus Victoria con las materias Derecho Civil y Constitucional y Derecho y Sucesiones.

Es autor del libro “La Protección de la Persona Humana en el Derecho Internacional”, Los Derechos Humanos.

**\*Fuente:** Departamento de Personal del Poder Judicial del Estado.